

29^{ème} ETANGS ET COLLINES EN BAD

Les Monts de Frasnes pour un Brevet à Dénivelée

Bon entraînement avant les voyages d'été, la randonnée des Etangs et Collines (programmée en 1985 par Christian Noullet pour lancer le Challenge Belles d'Automne qui se transformera ensuite en Belles d'Europe), est désormais proposée plus tôt dans la saison. Cette année c'était le 31 mai par très beau temps, sous la responsabilité de Daniel Houtekins. La succession des côtes sur le 110 km, totalisant 1200m d'élévation, a tout de même laissé le loisir de quelques photos.



1) Autour de Daniel Houtekins chef Etangs et Collines



2) Le tandem Chantal-Antoine fidèle au poste accueil



3) Ravitaillement près de Celles par Lydia aux biscuits



4) Et par Firmin (jamais loin !) aux boissons Grinta !



5) Un arrêt ravito bienvenu en cours d'effort.



6) Du bleu en route avec René V., Guy W. et Marc P..